

Campus de St. William

25 de mayo del 2022

Incluido:

Calendario del mes de junio/almuerzo

Calendario del recreo del mes de junio

La fecha de entrega para los formularios de permiso para el viernes fue ayer.

Por favor envíenlos si todavía no lo han hecho.

UNA NOTA IMPORTANTE ACERCA DEL VIERNES 27 DE MAYO

El viernes 27 de mayo, los estudiantes del campus de St. William pasarán la mañana en el campus de St. Mary mientras celebramos la misa juntos y participamos en el Boosterthon.

Todos los estudiantes del campus de St. William comenzarán su día en el campus de St. Mary.

- Todos los estudiantes del campus de St. William que viajen en el autobús serán llevados directamente a St. Mary.
- Todos los estudiantes del Campus St. William que lleguen a la escuela en coche, deberán llegar al Campus St. Mary utilizando la línea de coches que se forma en el lado norte del edificio. Por favor, consulte el mapa incluido. La línea de automóviles de St. Mary comienza a las 8:10.
- Aquellos que quieran utilizar la guardería por la mañana el viernes 27 de mayo se les anima a utilizarla en el campus de St. Mary. Por favor, póngase en contacto con Sherry Marino al 262.896.2920 X330 o care@waukeshacatholic.org si tiene alguna pregunta o duda.

Todos los profesores y el personal del campus de St. William estarán en el campus de St. Mary con sus estudiantes. Al llegar al Campus de St. Mary, los estudiantes del Campus de St. William serán acompañados por sus maestros en el Salón Comunitario y el gimnasio.

Después de la misa y la caminata/carrera del Boosterthon, los estudiantes de K3 a primer grado serán transportados al Campus de St. William. Los estudiantes de segundo grado pasarán un tiempo observando el tercer grado, y regresarán al campus de St. William para un almuerzo tardío.



Actualización del calendario de fin de cursos

Sí habrá clases el viernes 27 de mayo.

No habrá clases el lunes 30 de mayo por el Memorial Day.

Se necesitan padres voluntarios para el Día de la Diversión "Fun Day" en el Campus de St. William- miércoles 8 de junio



El campus de St. William tendrá el Día de la Diversión "Fun Day" el miércoles 8 de junio. Necesitamos voluntarios de 9AM – 10AM para K3, K4 & K5; y de 2PM – 3PM para 1° y 2° grado. Todos los voluntarios deberán estar certificados en el program

de Ambiente Seguro. Las actividades se llevarán a cabo afuera si el clima lo permite.

Por favor utilicen en siguiente enlace de SignUp Genius para anotarse:

<https://www.signupgenius.com/go/10c0d4bafa92aa7fce9-swcfun1>

Exámenes de Covid en la escuela

Les pedimos a los padres que pre registren a sus hijos en el sitio para pruebas de Covid en Waukesha Catholic. Por favor busquen el enlace de pre registro, los horarios y la información de Covid en el tablero que se encuentra en la Página de web de Waukesha Catholic. Esto será de mucha ayuda si desean utilizar la opción de PRUEBA PARA QUEDARSE.



Box Tops & códigos de Coca-Cola están por todas partes

¿Les gustaría tener la oportunidad de ganar una tarjeta de regalo de \$10? Envíen las etiquetas de Box Tops y los códigos de Coca-Cola (de los productos de Coca-Cola tapaderas/cajas) y escaneen sus recibos en la aplicación de Box Tops. Hay un nuevo ganador cada mes.

Cómo entregar sus Box Tops / códigos de Coca-Cola... pequen en un pedazo de papel sus etiquetas/tapas o pónganlas en una bolsa de plástico tamaño sandwich con el nombre de su hijo y envíenlo a la escuela en el folder semanal.

Formulario para pedir autobús – LLÉNELLO AHORA MISMO

El Distrito Escolar de Waukesha provee servicio de transporte para nuestros estudiantes, que viven a más de 2 millas de distancia del campus al que atenderán. (**Para ver los límites** presionen las letras azules-[click here.](#)) El distrito escolar REQUIERE que todos los estudiantes que necesiten servicio de transporte para el próximo año escolar 2022-23 completen el formulario que se encuentra en el enlace de a continuación.



Si no completan el Formulario, su hijo/hijos **NO** recibirán servicio de transporte hasta que se procese todo el papel.

Si piensan que necesitarán el transporte para el otoño, por favor completen el Formulario lo antes posible, antes del 15 de junio del 2022. NOTA: Los padres recibirán un correo electrónico confirmando que su solicitud entró en el sistema.

Si tienen alguna pregunta, no duden en contactar a Debby Dunk en Ddunk@waukeshacatholic.org o 262-896-2932, ext. 1316. Si necesitan ayuda para completar esto en línea por favor llamen a la oficina.

*Formulario de para pedir transporte (para que lo llenen los padres): [2022-23 Private School Request Form](#)

Estudio de Biblia de Verano

Rocky Railway está aquí en la Comunidad Católica de Waukesha. Los niños que actualmente están en K3-5º grado están invitados a participar del 20 al 24 de junio de 9:00 a.m. al 12.00 p.m. en la parroquia de St. William Por favor, registrense usando el enlace de la Escuela Bíblica de Vacaciones en nuestro sitio web, ccwauk.org/child-formation a más tardar el 31 de mayo. Para más información o para oportunidades de voluntariado para

jóvenes y adultos, póngase en contacto con Dawn Van Dorf en dvandorf@ccwauk.org o 262-547-6555 ext.1364.

Mirando Hacia Adelante

Jueves 26 de mayo – Día SIN uniforme

Jueves 26 de mayo – K5B Musical “Bugz”

Viernes 27 de mayo – Misa de todo el sistema escolar y BoosterThon en el Campus de St. Mary

Lunes 30 de mayo – No habrá clases- Memorial Day

Miércoles 1 de junio – Excursión a Bear Den – 1° grado

Viernes 3 de junio – Misa organizada por 1-1Schultz

Viernes 3 de junio – Último día para venir con uniforme a la escuela

Miércoles 8 de junio – Día de la Diversión “Fun Day” en el campus de St. William

Viernes 10 de junio – Último día de clases -Salida temprano
11:40AM